

Las Cuencas

Fiestas en Campomanes. La localidad lenense de Campomanes festeja sus fiestas en honor de la Virgen de las Nieves. Comienzan esta noche, a las **23.00 horas**, con verbena. El día grande será el domingo, con la celebración de un mercáu tradicional en la localidad.

Exposición fotográfica. El Ateneo de Turón acoge, hasta el 11 de agosto, la muestra fotográfica "Desde el patio de butacas". Se trata de una colección de imágenes sobre artes escénicas, del fotógrafo de LA NUEVA ESPAÑA Fernando Rodríguez. La sala está abierta al público en horario de **10.00 a 14.00 horas**.

Centro

Fiestas de San Félix en Candás (Carreño). Hoy comienzan, a las **12.00 horas**, con un pasacalle de cabezudos y gaiteros. A las **18.30 horas**, desde la fuente de los Ángeles, se celebrará el rally de la sidra "De Culín en Culín", a pie y vestidos de mahón, en compañía de la charanga de "Pepe El Chelo y sus Marchosos". A medianoche, verbena en la plaza de la Baragaña.

Fiestas de La Podada en Grado. Comienzan hoy, a las **22.00 horas**, con un campeonato de parchís, brisca y fútbolín.

Fiestas de Somines y Nalió (Grado). Hoy arrancan con una cena casera, a las **21.00 horas**. El menú incluye ración de adobo con patatas, bocadillos de adobo y chorizo casero, y postres. A las **23.00 horas**, habrá sorteos de campeonatos de brisca y parchís. La hora límite para apuntarse es a las **22.30 horas**.

Festival del arándano en Villaviciosa. El acto de inauguración comenzará hacia las **15.30 horas**. Se celebrarán jornadas sobre las técnicas de cultivo y comercialización del arándano en el teatro Riera. Durante la tarde habrá distintas conferencias ofrecidas por expertos en este fruto rojo.

Fiestas de Peñallán (Pravia). Hoy comienzan las fiestas de San Fabián y San Sebastián en Peñallán, con una verbena musical ambientada por la Orquesta "Principado siglo XXI" de la TPA.

Oriente

Juegos infantiles con agua en Cangas de Onís. El parque Riera de Cangas de Onís acoge el taller infantil gratuito "Guerra de agua" (**19.00 horas**), en el que pueden participar niños desde los tres años.

Charla sobre la Reserva de la Biosfera en Ponga. La Casa de Cultura de San Juan de Beleño, en Ponga, acoge charlas para explicar a los vecinos qué supone y cómo afectará que el parque natural de Ponga se convierta en Reserva de la Biosfera. La primera (**12.00 horas**) va dirigida a ganaderos y cazadores, mientras que la segunda

(**16.00 horas**) está destinada a hosteleros, montañeros y ecologistas.

Ruta por el entorno del valle del Ponga. El Centro de Interpretación del Parque Natural de Ponga organiza una ruta por el entorno del valle de Ponga, que parte de sus instalaciones a las **10.00 horas**. El recorrido circular es de 9 kilómetros y unas cuatro horas. Requiere inscripción previa en el teléfono 985843113.

Feria de artesanía en Ribadesella. Ribadesella celebra su IX Feria de artesanía en el paseo Princesa Letizia. Habrá, además de los tradicionales puestos de venta, juegos recreativos realizados con materiales reciclados para los más pequeños.

Conferencia en Ribadesella. El primer ciclo de conferencias interdisciplinares, organizado por la Asociación de Estudios Americanos del Principado de Asturias, ha programado para esta tarde (**18.00 horas**) la mesa temática "Volcanes en América", que impartirá Miguel Ángel Pobleto Piedrabuena (profesor titular de la Universidad de Oviedo). Realizará un recorrido didáctico por el Cinturón Volcánico Transmexicano para divulgar la rica diversidad de geoformas y el elevado valor paisajístico del patrimonio volcánico de México.

Taller de cerámica para niños en Ribadesella. Esta tarde (a partir de las **19.00 horas**), en la plaza de la Iglesia de Ribadesella, se organizará un taller de cerámica para niños.

Exposición fotográfica en Tito Bustillo. El centro de arte rupestre de Tito Bustillo exhibe la exposición "Fotos de archivo", una muestra temporal de fotografías inéditas de las pinturas de la Cueva de Tito Bustillo realizadas por el fotógrafo alemán Peter Witte en 1969, un año después de su descubrimiento, por encargo del Instituto Arqueológico Alemán. De **10.00 a 19.00 horas**, se accede con la entrada al equipamiento.

Conferencia en Gobiendes (Colunga). El centro de interpretación de la sierra del Suevo organiza a las **20.00 horas** la conferencia "De Llastres a Grecia, un voluntario en el Mediterráneo". El ponente, Sergio Covelo, socorrista natural de Llastres, mostrará la experiencia vivida en su voluntariado en la isla griega de Lesbos ayudando a los refugiados sirios y apoyando la lucha de las organizaciones contra la piratería y el tráfico de personas en esta parte del Mediterráneo. Aportará un gran número de documentos gráficos y de materiales utilizados por los refugiados para tratar de cruzar hasta Europa. La conferencia es gratuita y no tiene carácter recaudatorio, sólo informativo, y el límite de asistencia será hasta que se complete el aforo.

Occidente

Fiestas de Villademar (Cudillero). La localidad cudillerense de Villademar inicia hoy sus celebraciones en honor de Nues-



Los hermanos "Tejedor", que hoy actúan en el Arcu Atlánticu.

02 ARCU ATLÁNTICU Plaza Mayor GIJÓN



El Festival del arroz el año pasado. | IRMA COLLÍN

03 FESTIVAL DEL ARROZ La Cruz de la Hoguera MIRANDA

tra Señora de la O. Al mediodía una salva de cohetes anunciará el inicio de los festejos, que, a partir de las **23.00 horas**, vivirán su primera verbena con "Distrito Xoven" y una macrodiscoteca móvil.

Festival de música de Piantón (Vegadeo). El Festival internacional de música de Piantón programa para hoy el estreno del "Conjunto Festival". Será a

las **20.30 horas**, en la iglesia de Piantón, con entrada libre. A las **23.00 horas** está prevista una serenata.

Vegadeo celebra su Noche en Blanco. La asociación de comerciantes (Ascove) desarrolla hoy, a partir de las **18.00 horas**, una nueva edición de su Noche en Blanco. Habrá actuaciones musicales, actividades infantiles y degustaciones en trece ne-

gocios hosteleros. Además, quince comerciantes abrirán de **20.00 a 23.00 horas** con descuentos especiales. A medianoche se elegirán la reina y damas de las fiestas patronales.

Feria de antigüedades en Vegadeo. El recinto ferial abre hoy la quinta edición de la Feria de antigüedades. Habrá 22 expositores y hoy se podrá visitar de **17.00 a 22.00 horas**. La entrada cuesta 2,5 euros.

Festival de colores en Tapiá. La plaza de Campogrande acoge hoy, a partir de las 20.00 horas, un particular festival de colores "DECOLORES Tapiá". De **20.00 a 22.00 horas** habrá un equipo de monitoras para entretener a los niños mientras bailan al ritmo de Jony Luarca y Dj Tralla. A partir de las 24.00 horas está prevista una verbena a la que se sumará el Grupo "Beatriz".

Feria tradicional en la localidad de A Roda (Tapiá). La localidad tapiega de A Roda acoge una nueva edición de su feria tradicional durante el fin de semana. Dentro de la programación especial prevista por la organización, hoy está prevista la actuación del grupo de teatro de Cangas de Foz. La función comenzará a las **21.30 horas**, en el centro cultural de La Roda. Se ha fijado un donativo de 1,50 euros para mayores de doce años.

Fiestas del Carmen en San Facundo (Tineo). Hoy comienzan con una actuación, a partir de las 23.00 horas, del grupo "Tekila" y el "Dúo Andén".

Inauguración del Campeonato Nacional de Bateo de Oro de Navelgas (Tineo). Navelgas inaugura a las **19.30 horas** el XVI Campeonato Nacional de Oro y celebrará el décimo aniversario del Museo del Oro de Asturias. A las **19.00 y 21.30 horas** habrá música en la calle con el "Cuarteto Asturias" y "Caldo y Os Rabizos" y Graham Martingell On Tour.

Exhibición de bike trial en Navia. El bicampeón de bike trial Javi Alonso ofrece esta tarde, en la dársena del puerto de Navia, una exhibición de la modalidad. Se podrán probar las bicicletas y el campeón mostrará sus mejores trucos. Comienza a las **18.00 horas**.

Clase solidaria de spinning en Coaña. El Ayuntamiento de Coaña organiza una clase solidaria de spinning, con un donativo de cinco euros a favor de la asociación Fraternidad de Serantes. Será en el polideportivo municipal, a partir de las **19.00 horas**.

Fiesta de La Gamaya en Los Corros (Valdés). A las **22.00 horas**, se repartirá el bollo y a las 23.00 horas comenzará la verbena, ambientada por el Dúo "Héctor y Juan" y por la orquesta "Costa Norte".